



### **L'hon Joshua Osih n'a plus envie de voir la polémique s'envenimer, lui qui est en froid avec son camarade et député Jean Michel Nintcheu.**

En effet, c'est désormais un secret de polichinelle. Le torchon brûle entre Joshua Osih et Jean Michel Nintcheu. Le premier est vice-président national du parti, et le deuxième est le président régional du même parti pour la région du littoral.

Réagissant à des propos tenus par son camarade Joshua Osih, Nintcheu a été sans pitié. Il a littéralement démolie le porte étendard du SDF à la présidentielle de 2018. « Il doit démissionner », lance le député SDF Wouri-Est, avant d'ajouter « c'est un rigolo, qu'il dégage » Plus loin « c'est un mafieux ».

### **Corruption politique**

Des mots durs après avoir relaté des faits de corruption politique impliquant Joshua OSIH. « 4 jours avant la présidentielle que faisait il au cabinet civil. Qu'il vous dise combien il a reçu du régime pour mettre les scrutateurs dans les bureaux de vote et combattre Kamto »

Si le vice président du SDF refuse ces accusations, Jean Michel Nintcheu indique qu'il est prêt à l'affronter dans une émission.

Plus grave, le député signale que le sultan Mbouombo Njoya était présent lorsque Joshua OSIH recevait l'argent de la Présidence. « Il a trahit le peuple camerounais » renchérit Jean Michel Nintcheu avant de rappeler que la commission réconciliation qu'il préside a demandé la démission de Joshua Osih pour trahison.

Réuni ce weekend à Yaoundé, l'instance présidée par Ni John Fru NDI a demandé à Joshua OSIH de retirer sa signature d'une pétition en faveur du rapatriement des camerounais émigrés dans le cadre des tensions au nord Ouest et au Sud ouest des États.

Pétition où avec 59 députés RDPC, Joshua OSIH et deux de ses camarades ont apposé leurs signatures. En froid avec son camarade Joshua Osih opte pour l'apaisement.

Interrogé, Joshua Osih, a dit être étonné par l'attitude de son camarade Jean Michel Nintcheu, «Il a le droit de ne pas être d'accord avec moi, mais il a aussi une certaine obligation qui était de se rapprocher de moi », regrette-t-il.

L'hon Joshua Osih, malgré tout, préfère ne pas verser de l'huile au feu ou alimenter la polémique: « J'ai une responsabilité en tant que bon père de famille, mes mains sont tendues et mon cœur est ouvert. Il n'y a aucun problème qui ne peut pas être réglé...Il n'ya aucune incompréhension qu'on peut régler sans se parler », note le député.